

# PRESSEINFORMATION

11. Februar 2011

## Oberbürgermeister besucht Dessauer Firma

### **ZEMDES GmbH setzt Tradition des Zementanlagenbaus fort**

Am heutigen Vormittag besuchte Oberbürgermeister Klemens Koschig die Firma ZEMDES GmbH, die ihren Sitz in der Erich-Köckert-Straße hat. Eingeladen wurde er vom Sachsenberg-Preisträger Lutz Skupin, Prokurist bei ZEMDES.

Die Firma, die als Engineering-Unternehmen speziell im Zementanlagenbau tätig ist, liefert komplette Anlagen, Teilanlagen und Einzelmaschinen. Auch Maßnahmen für Umbauten und Durchsatzerhöhungen werden angeboten.

„So werde die lange Tradition der Stadt als Standort des Zementanlagenbaus erfolgreich fortgesetzt“, würdigte OB Koschig bei seinem Rundgang den Erfolg des Unternehmens. Nun will die Firma ihre Marktaktivitäten gen Osten ausbauen, wusste Geschäftsführer Hüseyin Öktem zu berichten. Derzeit bereitet sich die ZEMDES GmbH auf eine Messe-Präsentation im fernen China vor. Dort findet im April die CEMENTTECH 2011 statt, eine der bedeutendsten Messen im Bereich der Zementindustrie weltweit.

Mit einer Einladung an alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt, sein türkisches Heimatland zu besuchen, verabschiedete sich Geschäftsführer Öktem vom Dessau-Roßlauer Oberbürgermeister.